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Oggetto: 
       

Richiesta di Convocazione URGENTE del Consiglio Comunale per esprimere il 
PARERE in merito alla “Conformità Urbanista” del Master Plan dell’Aeroporto. 
 

Visto l’articolo di ieri sul Corriere di Verona a tito-
lo: “Cantiere, i vertici del Quadrante Europa. Pro-
getto Cruciale”… dal quale articolo apprendo della 
“GITA” che i vertici del Consorzio ZAI hanno effet-
tuato al Cantiere del Tunnel del Brennero, vorrei 
ricordare ad uno di questi “vertici” ripreso nella 
foto a lato - e cioè al sig. Giandomenico Allegri -
che egli medesimo dovrebbe, prima, preoccuparsi 
del Ricorso al TAR che egli, come Assessore del Co-
mune di Sommacampagna, ha presentato contro il 
Consorzio ZAI (di cui ne è un vertice) per la man-
canza della V.A.S. del PUA del Quadrante Europa.  
 

Come Cittadino di Caselle - che abita vicino al Quadrante Europa che è senza V.I.A. e senza V.A.S. se il sig. 
Giandomenico Allegri è sempre impegnato tra una GITA, tra una RIUNIONE del Consiglio di Amministrazio-
ne del Consorzio ZAI e tra una INAUGURAZIONE di qualche nuovo insediamento (ovviamente senza VIA) 
vorrei ricordare al “mio” Assessore che da quando egli è diventato uno dei “vertici” del Consorzio ZAI, per 
puro caso quel Ricorso al TAR si è - casualmente - congelato e… da Luglio 2016… quel Ricorso si è fermato.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  

PPRROOJJEECCTT  TTOO  PPRROOTTEECCTT  
 

COME  SALVARE CASELLE. 

 

PPRROOGGEETTTTAARREE  PPEERR    PPRROOTTEEGGGGEERREE  
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D.Lgs. 4-2008 - Art. 3 ter - Principio dell'azione ambientale. 
 

La tutela dell'ambiente e degli ecosistemi naturali e del patrimonio culturale deve 
essere garantita da tutti gli enti pubblici e privati e dalle persone fisiche e 
giuridiche pubbliche o private, mediante una adeguata azione che sia informata ai 
principi della precauzione, dell'azione preventiva, della correzione, in via 
prioritaria alla fonte, dei danni causati all'ambiente, nonche' al principio «chi 
inquina paga» che, ai sensi dell'articolo 174, comma 2, del Trattato delle unioni 
europee, regolano la politica della comunità in materia ambientale. 

 

 

     Ai Consiglieri Comunali  
 

 

  

 

      A Giandomenico Allegri 
    Ass. Urbanistica. Ed. Pr. e Agr. 
    Comune di Sommacampagna 
 

 

sommacampagna.vr@cert.ip-veneto.net 

 

     Al Sindaco di Sommacampagna  
 

 

 

  Agli Assessori della Giunta Comunale  
 

 

  

 

  

https://www.pressreader.com/italy/corriere-di-verona/20180703/281646780887066
https://www.pressreader.com/italy/corriere-di-verona/20180703/281646780887066


Che il Sig. Giandomenico Allegri come “Assessore” sia promotore di una Delibera di Giunta che dia incarico 
a degli Avvocati per presentare Ricorso al TAR contro il Consorzio ZAI e che poi lo stesso Sig. Giandomenico 
Allegri come uno dei “vertici” del Consorzio ZAI dia incarico a degli Avvocati di opporsi al Ricorso della 
promosso dallo stesso, credo che sia un grave conflitto di interesse di cui la Giunta Comunale dovrebbe 
trovare una soluzione in modo che il sig. Giandomencio Allegri possa recuperare del tempo prezioso per 
occuparsi dei problemi di Caselle… e/o scelga di andare in GITA e/o essere uno del vertici del Consorzio ZAI. 
 

 
 

Che il Sig. Giandomenico Allegri… venga in riunione pubblica a Caselle sostenendo che la realizzazione della 
NUOVA Via Canova… allargata 9 metri e… dotata di tre rotonde serva a diminuire il traffico su Caselle, 
queste balle le può raccontare ai suoi colleghi di Giunta e usarle per la sua - già iniziata - Campagna Eletto-
rale per le Amministrative del 2019, perché come uno dei “vertici” del Consorzio ZAI, sa benissimo cosa 
verrà edificato sui terreni del Consorzio ZAI dalla Tangenziale Ovest di Verona fino alla NUOVA Via Canova.  
 

Di quello che il sig. Giandomenico Allegri fa come esponente di nomina del Partito Democratico al Consor-
zio ZAI, al sottoscritto non interessa, fino a quando questa sua nomina politica va ad interferire con la qua-
lità della vita della popolazione di Caselle e quindi credo che sarebbe il caso che il sig. Giandomenico 
Allegri avesse da dimettersi da Assessore del Comune di Sommacampagna in modo che il nuovo Assessore 
potesse agire nei confronti del Consorzio ZAI per la violazione delle Direttive VIA e VAS e fosse in condizio-
ne di non essere in conflitto di interesse come adesso lo è il sig. Giandomenico Allegri, anche se lo stesso 
dichiara il contrario in questa sua dichiarazione. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Il Sig. Giandomenico Allegri dopo 2 anni da quando 
è diventato uno dei “vertici” del Consorzio ZAI, 
non è stato utile a migliorare la Qualità della Vita 
della Popolazione di Caselle e ora credo che sia 
ora che egli presenti le dimissioni da Assessore. 

 

 

http://www.quadranteeuropa.it/it/component/phocadownload/category/32-giandomenico-allegri.html?download=453:dichiarazione-ex-d-lgs-39-2013


Un’ultima considerazione mi sia ancora permessa, relativamente alle affermazioni espresse dall’Ass. Allegri 
Giandomenico nell’Assemblea Pubblica del 20 Giugno scorso a Caselle e pertanto, in merito a quanto 
dichiarato dall’Ass. Allegri, risponderò per iscritto con una dettagliata descrizione dei motivi del mio inte-
ressamento sulle aree oggetto del “Bosco di Pianura”, come ovviamente risponderò sempre per iscritto in 
merito anche alle affermazioni dell’Ass. Fabrizio Bertolaso proferite dallo stesso, sempre nella stesa sera.    
 

Ciò premesso, dopo aver formalizzato una richiesta di dimissioni da Assessore del Comune di Sommacam-
pagna nei confronti del sig. Giandomenico Allegri, ora illustriamo i concetti e le considerazioni che stanno 
alla base di questa ennesima nota ad oggetto: “Richiesta di Convocazione URGENTE del Consiglio Comu-
nale per esprimere il PARERE in merito alla “Conformità Urbanista” del Master Plan dell’Aeroporto”. 
 

Come ho già avuto modo di scrivere in data 11.06.2018 nella nota avente ad oggetto: “Suggerimenti e 
Consigli su come impostare UNA Delibera di Consiglio Comunale (più altre TRE Delibere) da approvare 
come richiesto nel Verbale della “CONFERENZA DEI SERVIZI” per l’Accertamento della Conformità 
Urbanistica del Master Plan dell’Aeroporto “V. Catullo””… il Consiglio Comunale dovrebbe esprime con 
sue Delibere come intende occuparsi e preoccuparsi di questi quattro procedimenti in corso, in particolare 
quello più urgente relativo all’Accertamento della Conformità Urbanistica del Master Plan dell’Aeroporto. 
 

Ed in merito a questo “accertamento” dal  Verbale della Conferenza dei Servizi dell’11 Maggio 2018 (svol-
tasi presso il Ministero delle Infrastrutture e Trasporti) con oggetto: “D.P.R. 18 Aprile 1994, n. 383, art. 2-3 
e successive modificazioni e integrazioni. Aeroporto di Verona “Valerio Catullo”. Piano di Sviluppo 
Aeroportuale. Comuni interessati: Verona, Villafranca di Verona, Sommacampagna (VR)”… vorrei ancora 
ricordare due paragrafi (vedi sotto) evidenziando delle parole significative… con delle sottolineature: 
 

 
 

Se oggi scrivo di nuovo relativamente all’Accertamento della Conformità Urbanistica del Master Plan del-
l’Aeroporto è perché dal 27 Giugno 2018 sul sito web del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti è 
stato pubblicato un NUOVO AVVISO ad oggetto: “Artt. 2 – 3 del D.P.R. 18 aprile 1994, n. 383 e ss.mm.ii. 
Aeroporto di Verona Villafranca “Valerio Catullo”. Piano di Sviluppo Aeroportuale. Convocazione della 
CdS in seconda seduta per l’11 luglio 2018.”. 
 

 

http://www.mit.gov.it/sites/default/files/media/conferenza-servizio/2018-06/Verbale%20CdS%2011%20maggio_0.pdf
http://www.mit.gov.it/conferenza-servizio/conferenza-di-servizio-3


 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



Dall’AVVISO della CONVOCAZIONE della CONFERENZA dei SERVIZI, prevista per MERCOLEDI 11 LUGLIO 
2018, appare evidente che il Ministero delle Infrastrutture E’… IN ATTESA DEL PARERE “DEFINITIVO” DEL 
COMUNE DI SOMMACAMPAGNA, che come già richiesto nel Verbale della CdS dell’11 Maggio 2018, un 
parere che deve essere espresso… CON APPOSITA DELIBERA DI CONSIGLIO COMUNALE che il sottoscritto 
aveva ricordato agli Amministratori Comunali anche nella precedente comunicazione dell’11 Giugno 2018.   
 

Dal NUOVO AVVISO di Convocazione della Conferenza dei Servizi appare evidente che - via PEC - quel Ver-
bale era stato inviato al Comune ancora in data 6 Giugno 2018, ma da allora ad oggi, ancora nessun Consi-
glio Comunale è stato convocato al fine di predisporre il parere con apposita Delibera di Consiglio Comu-
nale in merito all’Accertamento della Conformità Urbanistica del Master Plan dell’Aeroporto Catullo. 
 

In aggiunta a quanto sin qui ricordato, va evidenziato che il Consiglio Comunale di Sommacampagna - ad 
oggi - nemmeno è mai stato convocato in merito all’Accordo Territoriale tra gli enti interessati, scaturente 
dal comma 2 dell’art. 1, sez. a) del DEC/VIA n° 191 del 27.7.2017, ed pertanto evidente che il non decidere 
in Consiglio Comunale come si intende tutelare il territorio e salvaguardare la salute pubblica e la qualità 
della Vita della popolazione di Caselle… pare… non sia di interesse dell’Ass. Giandomenico Allegri. 
 

Il sottoscritto ritiene che sia una grave mancanza ed una evidente oggettiva responsabilità da assegnare al-
l’Assessore all’Urbanistica: Giandomenico Allegri - ma anche all’Assessore all’Ambiente: Fabrizio Bertolaso -
che il Consiglio Comunale non sia stato interessato e non abbia deliberato in merito a quattro Istanze: 
 

.  Verifica di OTTEMPERANZA inerente l’ATMOSFERA e il RUMORE 

.  Verifica di OTTEMPERANZA relativa al Piano Programmatico GESTTIONE TERRE 

. Accordo Territoriale tra enti interessati [com. 2, art. 1, sez. a) del DEC/VIA n° 191 del 27.7.2017] 

. Accertamento Conformità Urbanistica del Master Plan dell’Aeroporto Valerio Catullo. 
 

Visto che oggi è il 4 Luglio e dato che non mi risulta sia stato convocato un Consiglio Comunale per Delibe-
rare in merito a queste quattro istanze (ed in particolare relativamente alla richiesta iscritta a Verbale della 
Conferenza dei Servizi) con la presente - qual’ora l’Ass. Giandomenico Allegri si fosse dimenticato - sugge-
rirei allo stesso di Convocare un Consiglio Comunale anche con procedura d’URGENZA in modo da poter 
deliberare entro Martedi 10.7.2018 e prima della Convocazione della Conferenza dei Servizi dell’11.7.2018. 
 

Tra l’altro, data l’importanza della Delibera di Consiglio come richiesta dal Ministero delle Infrastrutture e 
dei Trasporti, sarebbe auspicabile che fosse Convocata anche la Commissione Tecnica Consigliare Perma-
nente la quale - a mio parere - deve esprimersi su tutte e quattro queste Istanze ad oggi ancora aperte. 
 

Per quanto sta accadendo in merito all’Accertamento della Conformità Urbanistica del Master Plan dell’Ae-
roporto il sottoscritto ha il forte sospetto che il disinteresse dall’Assessore all’Urbanistica: Giandomenico 
Allegri sia voluto… perché meno si parla di VAS del PAT, più lo stesso Assessore procede con l’approvare 
Manifestazioni di Interesse, dove non esiste alcun rilevante interesse pubblico, se non solo interessi privati.  
 

E dato che l’Aeroporto di Verona, almeno dall’entrata in vigore della Direttiva 97/11/CE (Marzo 1999) si è 
ampliato e potenziato sempre senza VIA e senza VAS - visto che finalmente un’Istanza di VIA almeno è 
stata aperta si vorrebbe comprendere se il Consiglio Comunale ed in particolare gli Assessori all’Urbanisti-
ca e all’Ambiente hanno intenzioni serie nell’agire a Tutela del Territorio e per la Salvaguardia della Salute 
Pubblica e ad agire al fine che possa essere migliorata la Qualità della Vita della Popolazione di Caselle. 
 

Considerato che per Mercoledi 11 Luglio 2018 è già stata Convocata la Conferenza dei Servizi ad oggetto: 
“Artt. 2 – 3 del D.P.R. 18 aprile 1994, n. 383 e ss.mm.ii. Aeroporto di Verona Villafranca “Valerio Catullo”. 
Piano di Sviluppo Aeroportuale”… si inoltra la “Richiesta di Convocazione URGENTE del Consiglio Comu-
nale per esprimere il PARERE in merito alla “Conformità Urbanista” del Master Plan dell’Aeroporto”. 
 

In attesa di assistere alla seduta di un Consiglio Comunale come oggi richiesto, si porgono distinti saluti.  
 

                           Un cittadino “nativo” di Caselle: 
 

                           Beniamino Sandrini  

                           ___________________________ 
 

                                                                                                                                                                                 beniamino.sandrini@legalmail.it     

http://www.va.minambiente.it/it-IT/Oggetti/Documentazione/1599/3141
http://www.va.minambiente.it/it-IT/Oggetti/Documentazione/1599/3122?Testo=&RaggruppamentoID=162

